



La musique dans tous ses états

Notre gouvernement est fier de soutenir le festival Sunsation, car il favorise l'attractivité du Québec tout en permettant aux DJ du monde entier de développer leurs talents.

Porteur de retombées touristiques et économiques considérables pour la Mauricie, il représente une occasion privilégiée pour les adeptes de musique électronique de collaborer avec leurs collègues de l'international dans un esprit de partage de connaissances.

Cet événement d'importance permettra également à de nombreuses familles de se détendre dans une atmosphère conviviale.

Je vous invite à venir bouger au bord du fleuve Saint-Laurent et à profiter des attraits que vous offre cette belle région!

Bon festival à tous!

La ministre du Tourisme
et ministre responsable de la région de Lanaudière,

Caroline Proulx

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'CProulx', with a small checkmark to the right.